



Another instrument, the Phase Analyzer is a device used to remotely identify the phases of transmission and distribution lines, using a standard telephone line, on energized three-phase electric power networks. There are several other innovative and powerful instruments.

Research and Development of other high technology equipment and software continues at UltraOptec, a company on the fast track to tomorrow...

Un autre instrument révolutionnaire, le Téléphaseur, est un appareil d'identification à distance des phases A-B-C de lignes de transport ou d'artères de distribution d'un réseau électrique triphasé sous tension. Une identification qui s'effectue par l'entremise d'un système de téléphonie courant. Plusieurs autres instruments tous innovateurs et hautement performants sont en cours de réalisation.

La Recherche et Développement pour d'autres équipements et logiciels de haute technologie se poursuit chez UltraOptec, une compagnie qui met l'avenir au service du présent.



"Our objective is to make sure of our customers' satisfaction and to support the industry with our technical know-how."

Gérard Durou, President

"Notre objectif est de s'assurer de la satisfaction de nos clients et de supporter l'industrie avec notre savoir-faire technologique".

Gérard Durou, président.